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      岸谷小地域活性化プロジェクトに応援を 

先月 27 日に岸谷地区集会所で、岸谷小学校 6 年生が地域の人達と昔遊びをするイベントに参加し,楽しい

一時を過ごさせていただきました。子ども達は 10 人、大人は第四地区とつつじが丘地区から 10 数名が参

加しました。前半には、けん玉、コマ、お手玉などが、後半にはボッチャ大会が行われました。途中の休憩

時間には、小学生からお茶とお菓子が振舞われました。参加して分かったのは、単なるイベントではなく地

域の課題解決と活性化を目指す学習活動の一環だということでした。また、事前に 6 年生全員で行なわれた

プロポーザルでは、きれいな町や防災に関する提案や岸谷地区集会所の裏庭の改善、ジャンプ岸谷（高齢者

支援活動）の復活などの提案もあったそうです。 

今回のイベントを計画した班は、「地域の人々が楽しく過ごすために、お年寄りが子供に教えたくなる遊

びや岸谷に住んでいる人たちが心も体も健康になれる活動を行いたい。このような活動ををするために集会

所をお借りし、道具を使わせてほしい」と書いていました。「集会所の裏庭をみんなが楽しめる場所に」と

いう提案をした班は、「裏庭の雑草を抜くなどしてきれいにして、集会の時に使ったり裏庭をくつろぎの場

にする必要がある」と書いていました。「ジャンプ岸谷のことを知ってもらおう」という提案をした班は、

「授業で集会所へ初めて行った。この街に住んで 2 年半ほどだが中を見たこともなかったし、何をしている

のかも知らなかった。集会所紹介ムービーを作って、集会所のことをみんなに知ってもらうことで〝楽しい

集会所、明るい集会所″ にしたい」と書いていました。 

最近、地域によっては無関心な住民の増加と加入者の減少で廃止された自治会や町内会があるそうです。

そのような時代にもかかわらず、地域に目を向けて課題や活性化について真剣に考え、活動する子どもたち

がいることが分かり、明るい気持ちになりました。第四自治会としては、頼もしい子どもたちの活動にでき

るだけの応援と協力をしていきたいと思いますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

 

    自治会内の課題解決を少しずつ進めています 

①岸谷 1-2（首都高高架下付近のバス道路沿い）の街路灯が、2018 年に突然撤去されました。地域の方か

ら復活させてほしいという要望があり、会長が役所に相談して 3 月に設置の申請を提出しました。そして、

10 月になってようやく LED 外灯が設置され、暗くて危険だった歩道が明るくなりました。 

②法政国際高校正門近くに集合住宅が建ちました。建設業者と相談してゴミ集積所を増設することになりま

した。また、杉山神社階段下の歩道がゴミボックスによって狭くなり通りずらいという声が多く聞かれま

したので、幅の狭いボックスに変更すると同時にネットもボックスに替える計画です。 

今後の予定  

11 月  5 日(土)    班長会 

11 月 13 日(日)   公園清掃・・９時から （ 23 班・アンサンブル ）                               
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